

MAURICE

Inauguration de la galerie « Artistes en résidence »

1 SEP 2015 | PAR JEAN-MICHEL DURAND | N°300



Pour son lancement, la galerie a présenté trois artistes : le pyrographe Errol Cabonne, l'antiquaire Josette Krieff et l'artiste peintre Michael Wong (sur notre photo, entourant Gilles-Guy Salins). Ils ont dévoilé leurs dernières œuvres à un public de connaisseurs. - DR

La sauvegarde du patrimoine architectural de Maurice, l'art et le business peuvent faire bon ménage, comme l'illustre le Français Gilles-Guy de Salins, spécialisé dans le conseil financier et la gestion d'actifs et basé en Suisse. Il vient d'inaugurer « Artistes en résidence », une galerie d'art originale, « tournée vers l'authentique et à vocation principalement cosmopolite ». Cette galerie est située rue Saint-Louis, dans le quartier historique de Port-Louis, occupant une maison coloniale sauvegardée et aménagée avec des matériaux modernes qui en conservent tout son cachet.

Pour son lancement, la galerie a présenté trois artistes : le pyrographe Errol Cabonne, l'antiquaire Josette Krieff et l'artiste peintre Michael Wong (sur notre photo, entourant Gilles-Guy Salins). Ils ont dévoilé leurs dernières œuvres à un public de connaisseurs. Gilles-Guy de Salins est un amoureux de Maurice et certains de ses ancêtres « ont bâti cette île ». En 2010, il avait déjà participé à l'acquisition et à la rénovation du bâtiment de l'ancien consulat de France, rue Saint-Georges.

En 2015, il a lancé Caterpal Services Ltée qui propose aux impatriés et expatriés venant s'établir à Maurice des services dans le domaine de l'immobilier et, plus largement, dans la gestion de patrimoine.